



## châteauroux | stage-festival darc

spectacle

en partenariat avec



Après les concerts qui ont connu un franc succès tout au long de la quinzaine, ne restait plus qu'à espérer un spectacle final de même qualité. Pas de mauvaise surprise : devant les milliers de personnes réunies sous le grand chapiteau de la place Voltaire, stagiaires et professeurs ont offert le meilleur d'eux-mêmes, hier soir.  
Débuté avec un peu de retard, l'événement était placé sous le signe de Roméo et Juliette. Les beaux moments et les jolis pieds de nez n'ont évidemment pas manqué au cours de trois heures d'un rendez-vous de très haute intensité. A l'année prochaine !

La romance entre Roméo et Juliette constituait le thème de ce spectacle final du Darc 2018. Un thème qui s'imposait et qui a donné lieu à de très jolis tableaux.

(Photos cor NR : Gilles Guillemain)

# Darc 2018 : un final en beauté



La jeune Léa Lopez a constitué l'une des attractions de la soirée sous le chapiteau de la place Voltaire.



L'amour est enfant de bohème. Il peut aussi engendrer beaucoup de noirceur. La preuve !

